

新年

卯

東庄町長
岩田 利雄

地域の宝を地域で次代へ

新年あけましておめでとうござい
ます。町民の皆さまには、新春を健
やかに迎えのこととお慶び申し上
げます。

また、各方面から町政運営に対し
まして多大なるご支援・ご協力を賜
り、厚く御礼申し上げます。

昨年、令和4年度は、第6次東庄
町総合計画後期基本計画の初年度で
ありました。東庄町の高齢化率は大
変高くなっており、交通弱者の買
物や移動に不自由するという声に応
えて、町では昨年、デマンドタ
クシーの実証実験を始めました。高
齢者だけでなく、全ての町民に利
用していただける公共交通を目指して
おります。

小学校5校を1校に統廃合したこ
とによる学校跡地については、廃校と
なった4校のうち、3校の利活用が進
んでおります。交流や雇用など、地域
に根差した拠点・場所となっていただ
けるよう、期待をしております。

前期基本計画から課題となっ
ている人口減少問題ですが、「出産祝
金」や「入学祝い金」などの支給を継
続しております。これからも生まれ
てくる子どもたち、今成長している
子どもたちのために、子どもたちが
主体的に学んでいける環境整備を進

めてまいります。そして「ふるさと
東庄」に愛着と誇りを持っていただ
けるような、郷土に根付いた学校づ
くりを目指してまいります。

この地は、平安時代より「東の
庄」と呼ばれてきました。鎌倉時代
に治めた東氏は、昨年のNHK大河
ドラマに関係した千葉氏の一族であ
り、後に岐阜県郡上市（旧大和町）
へも移り住みました。そのご縁で、
お互いの市町の木を植樹することが
できました。町の歴史として、子ど
もたちに伝えていきたいと考えてお
ります。

令和5年度は、築48年を経過した
東庄中学校の大規模改修を予定して
おります。施設の長寿命化を図り、
利便性や学習環境の向上を目指して
おります。「教育は東庄町から」の気
持ちで、子どもたちの成長を見守っ
ていきたいものであります。

子どもたちは、地域の宝でありま
す。地域の宝を地域で次代へ繋
ぐまちづくりの実現を目指し、町民
の皆さまのご協力をいただきながら
まい進してまいります。

結びに、本年が町民の皆さまにと
って明るく幸多き年となりますよう
ご祈念を申し上げます。ごあいさつとさ
せていただきます。

謹賀

東庄町議会議長
宮澤 健

コロナ禍後に向けたまちづくり

明けましておめでとうござい
ます。

町民の皆さま方におかれましては、穏やかな一年を願い、希望を持って輝かしい初春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

年頭に当たり、町議会を代表して謹んで新春のごあいさつを申し上げます。

新型コロナウイルスの感染に加え、昨年2月24日に突然のロシアによるウクライナへの戦闘攻撃は、世界中へ多大な影響を及ぼしています。我が国への安全保障の観点で、国防、食料、経済、金融等あらゆる面で懸念材料が浮き彫りとなりました。

当町の基幹産業の農畜産業は、飼料、肥料、生産資材の高騰で、企業努力の範囲を大きく超え、経営危機に直結する事態であります。

町民の皆さまの生活面でも電気、燃料、食料等が軒並みの値上げで、生活費の切り詰め等で一層の経済の落ち込みが予想されます。

昨年は、ポーク&ビアは直前の中止を余儀なくされましたが、ふれあいまつりが三年ぶりに開催され、大盛況で、出店品が早々に完売しました。それだけ多くの人の参加で、人

と人との久しぶりの、ふれあいの場となった事と思います。

一方で、少子高齢化、人口減少は加速の一途を辿っていることに変わりはありません。

国も、人口減少を止める事の難しさから、減少後の対応策等に方針転換を図り始めました。

今年は、私たち議会議員にとつて、任期最期の年となりました。全国的な町村議会議員のなり手不足が、当町でも直面しております。

山積する課題の負託に的確に 대응するため、行政と議論を重ね、皆さまに開かれた議会、信頼される議会を目指し、公平かつ公正な議会運営に努めて参ります。

結びに、皆さま方のご健勝での活躍を心から祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。

